



Ilustración: LETRAS LIBRES / Jonathan López

Adiós a una colaboradora ejemplar

Desde hace siete años, *Letras Libres* ha sido el proyecto de vida de Patricia Nieto. El título de coordinadora editorial de la revista en México y España no refleja la multiplicidad de las tareas editoriales que ha desarrollado, junto con Daniel Gascón, nuestro editor responsable: hablar con autores, pedir textos, trabajarlos, leer las pruebas de imprenta, hacer la retícula. Patricia se ha ocupado también de editar la versión de iPad, amén de revisar temas de distribución, supervisar la relación con librerías, atender quejas de suscriptores. *Letras Libres* es una empresa pequeña, y todos tenemos que hacer un poco de todo. Pero trabajamos con gusto y pasión. Todos estos años, ella ha sido fuente de alegría, gentileza y dedicación.

Hoy Patricia emprende una aventura fascinante: se incorporará al grupo editorial de *The New York Times en Español*, que la invitó reconociendo su cultura y talento. Le deseamos mucho éxito en esta nueva etapa. Estamos orgullosos de ella, porque *Letras Libres* fue, en cierto sentido, su universidad. —

— ENRIQUE KRAUZE